



GESTRANDET

Keck in der Südsee



Ein Tag voller Spiele, Geschichten, Spaß und Action für Schulkinder bis 12 Jahren

Am 4. Mai startet um 10 Uhr der Keck-Erlebnistag in der Freien evangelischen Gemeinde Wiesloch Walldorf, und du bist herzlich eingeladen!

Das neugierige Erdmännchen Keck ist diesmal auf einer Segeltour in der Südsee unterwegs und strandet auf einer einsamen Insel. Gemeinsam mit euch Kindern werden wir zu Hilfe eilen und ein großes Abenteuer erleben.

Für das leibliche Wohl am Mittag ist gesorgt. Wir freuen uns über Muffins und Kuchen für das Fingerfood Buffet am Nachmittag.

Im Anschluss an eine unvergesslich schöne Reise können die Kinder um 16 Uhr abgeholt werden.

Mitzubringen: 5 € Startgeld

Anmeldungen bitte bis zum 19. April unter:
Anmeldung.feg-wiwa.de